

DERNIERE MINUTE !!!

Edu-Move
RESPECT
Le RollerFootball
G'est
TOP !!

Projet
socio-éducatif



Le RollerFootball, c'est pas du foot sur des rollers !!!

Profitant de la **1^{ère} Rencontre nationale RollerFootball® -le Respect autrement**

qui s'est déroulée le 11 avril 08 à Béthoncourt (25) et de la présence du Président de l'Association F.F.R.F.B, Nadia AQASBI éducatrice sociale et ambassadrice RollerFootball®, a remis à Mabrouk BOUAOUINA son attestation du stage national RollerFootball® (stage co-organisé par le Pôle Ressources National « *Sport-Education-Insertion* » en décembre 2007, dans le cadre de sa formation au BPJEPS).

Un grand bravo à tous les stagiaires !



RollerFootball® le RESPECT autrement